

San Lorenzo comienza a recuperar sus casetas

ESCALERAS 12 A 15

La playa de San Lorenzo comienza a recuperar las casetas que marcan su tradicional silueta estival. Este año, la Demarcación de Costas de Asturias ha autorizado la instalación de 140, la misma cifra que el año pasado. Supone un aumento de 15 respecto a años anteriores, gracias al aumento de la arena seca.



Algunas de las casetas ya instaladas. :: DANIEL MORA

El Auseva arrasa en el II Campeonato Fasttyping

EN EL MONTEDEVA

El colegio Auseva de Oviedo arrasó en el II Campeonato de Asturias de Fasttyping, celebrado en el colegio Montedeva. Los participantes superaron las 200 pulsaciones por minuto. Los ganadores fueron Javier Villareal, Hernán Díaz y Pelayo García (Primaria); Mario Menéndez, Sofía Palacio y Cristina Ibáñez (Secundaria), y Eva Rubiera, Raúl Martínez y Lucía Sánchez (Segundo año).



Los alumnos, en plena competición. :: UCHA

Mateos deja la cancha

El balonmano gijonés pierde a un gran impulsor, insignia de oro de la Federación

El deporte asturiano llora la muerte del gijonés que desarrolló su faceta profesional con negocios de hostelería en la ciudad y la gerencia de Obrerol

:: J. L. C. / CH. T.

GIJÓN. «Gran entrenador, mejor persona. Fue el único que me dijo a la cara que no valía para esto y, encima, le aprecio un montón. Grande Mateos». El 'esto' a que se refiere Horacio Tascón, que fue copropietario con sus hermanos del Hotel León, es el balonmano. Y sus calificativos van dirigidos hacia el que fuera máximo impulsor de ese deporte en Asturias. No solo en el Grupo Covadonga, donde junto con José Antonio Roncero convirtió a la sección en una de las imbatibles, sino en toda la región. Antes de llegar a la entidad de Las Mesas fue entrenador del histórico Revillagiedo.

No en vano, José Antonio Mateos (Gijón, 1952) es Insignia de Oro 2015 de la Federación de Balonmano del Principado, entidad que también le otorgó el Premio a la Trayectoria, en la gala celebrada en 1997. Por ese motivo, su salida de la cancha vital, el pasado sábado, a los 65 años, llenó de consternación al mundo deportivo. Desde de la Federación se emitió un comunicado de condolencias en el

que se asegura de Mateos que es «una de las personas más destacadas de la historia del balonmano asturiano». Se recuerda su pasado como entrenador durante años en el Grupo Covadonga, así como su faceta de «directivo y exvicepresidente» de la Federación asturiana. Sin olvidar que el gijonés era, es, «una persona muy especial y muy querida por toda la familia del balonmano asturiano».

Candidato a la presidencia

También su segunda casa, el Grupo Covadonga, emitió ayer un mensaje de condolencia. «Tristemente, hoy tenemos que despedir a un grupista muy querido», lamentó el club, «que vivió y amó al Grupo intensamente, en particular al balonmano, deporte del que fue uno de sus mayores impulsores».

En la entidad, Mateos llegó a ser entrenador del equipo sénior grupista durante dos décadas para dejar la sección del deporte de su vida e incorporarse, después, a la directiva de Ángel Cuesta. No obstante, siguió ejerciendo como delegado de campo hasta que dejó de realizar esta función en la posterior etapa de Enrique Tamargo.

De él fue contrincante en las elecciones a la Presidencia grupista de 2012. Había sido su vicepresidente tres años, en continuidad con su paso por la directiva de Ángel Cuesta. Aunque, al final, retiró su candidatura, el



José Antonio Mateos, en su despacho de Obrerol. :: J. B.

eterno entrenador de balonmano definió, en una entrevista concedida a EL COMERCIO, aquella aventura como «una carrera de obstáculos. Ha sido una lucha de gomeros contra tanques».

Pero el balonmano, con ser su etapa más destacada, no fue la única. Su labor profesional más conocida fueron los negocios de hostelería como los pubs Limón y Espejos, en la calle Ezcurdia, próximos a El Molinón, así como La Vinatería, un santo y seña en La Ruta. A ello se suma que gestionó la empresa Obrerol, vinculada al ramo textil. Ese cargo le supuso momentos duros, ya que la irrupción en

el mercado de los productos chinos se convirtieron en una competencia imposible de salvar. «Hoy, fabricar una camisa cuesta un 75% menos en China que en Asturias», decía a este periódico en 2005, cuando era presidente de la Asociación Asturiana de la Confección.

Representantes de todos sus mundos arropan desde el sábado a su familia. Su mujer, Ena González, y su hija, Ena Victoria, le velan en la sala 10 del Tanatorio de Cabueñes. Lo harán hasta las 17 horas de hoy, cuando se celebre su funeral en la iglesia de San Nicolás de Bari, en El Coto. Porque Mateos ha dejado la cancha.

La UNED abre la preinscripción para el curso destinado a mayores de 55

:: REDACCIÓN

GIJÓN. La preinscripción para los nuevos cursos del programa formativo 'UNED Sénior', que la Universidad Nacional de Educación a Distancia desarrolla para mayores de 55 años, ya está abierta en Asturias para el próximo año académico. Entre la oferta formativa para el primer cuatrimestre se encuentran las asignaturas 'La educación permanente como base psicológica y la Psicología como base de la educación permanente', 'La formación de Europa a través de sus religiones' y 'Lo que siempre quisiste saber sobre economía', según informó la institución docente en nota de prensa.

Se admitirán alumnos por riguroso orden de inscripción hasta completar aforo y las personas admitidas recibirán la información pertinente para formalizar la matrícula. El boletín de inscripción está disponible en la secretaría del centro o en la web de la entidad.

El centro asociado de la UNED en Asturias ofrece este programa desde el curso 2010-2011. Los alumnos son personas que no pudieron acceder a la universidad en su momento, o bien desean volver a las aulas y reencontrarse de nuevo con las actividades académicas universitarias. Cada curso escolar se articula en dos cuatrimestres con tres materias cada uno.

CD CLÍNICA DENTAL AYALA

Avda Schultz, 82

dentalayala@hotmail.com / www.clinicadentalayala.es

Colaborador de la Santa María Antiguo

¡Queremos hacerte sonreír!

Carillas cerámicas o carillas composite

Resultados espectaculares

Financiación 12 meses sin intereses

¿A qué esperas?. Pide ya tu cita

Tfno.: 984 395 171

